

Le premier anniversaire de SOLAAL Auvergne-Rhône-Alpes au Sommet de l'élevage!

06 octobre 2022



Mardi 4 octobre 2022, à l'occasion de la 31e édition du Sommet de l'élevage, le président de SOLAAL AURA – Grégory Chardon – a fait le bilan de la première année de l'association régionale et a annoncé les objectifs pour l'année à avenir, en présence des membres fondateurs (FRSEA AURA, Jeunes Agriculteurs AURA, Chambre d'Agriculture AURA) et de ses partenaires. Étaient présents également Christiane Lambert, présidente de la FNSEA, Michel Renault, président de la Banque Alimentaire AURA et de Baptiste Arnaud, donateur de pastèques (EARL Arnaud) dans le Puy-de-Dôme (63). L'association SOLAAL AURA remercie le Sommet de l'élevage, son président Jacques Chazalet et son commissaire général, Fabrice Berthon, ainsi que SODIAAL pour le don de lait.



Depuis son inauguration au Sommet de l'élevage en 2021, SOLAAL AURA a permis de donner 122 tonnes de produits, soit l'équivalence de 244 000 repas pour les associations d'aide alimentaire, ceci grâce à la solidarité de 40 donateurs. Depuis la création de l'association SOLAAL en 2013, 547 tonnes de produits ont été données soit l'équivalent de 1 million de repas dans la région.



Le président de la Banque Alimentaire d'Auvergne, Michel Renault, a rappelé la nécessité d'avoir des dons de produits frais « On a besoin de produits frais pour nos bénéficiaires, je suis très favorable à la coopération avec le milieu agricole dans la région ». L'agriculteur Baptiste Arnaud a partagé sa récente expérience avec l'association « La réactivité et la simplicité du fonctionnement de SOLAAL AURA m'ont convaincu ».

Cet évènement était aussi l'occasion de présenter les perspectives de SOLAAL AURA pour 2023 : continuer à développer la diversité des dons et notamment apporter davantage de protéines, de fruits et légumes issus de la région, apporter plus de visibilité sur les territoires en consolidant le réseau, organiser des événements du type glanage ou chaîne du don agricole et solidaire.

N'hésitez pas à suivre les actualités de SOLAAL AURA sur leur site internet ainsi que sur leurs réseaux sociaux : Twitter, Facebook, LinkedIn

SOL AAL

Solaal est une association reconnue d'intérêt général, qui organise les dons entre les donateurs des filières agricoles et alimentaires et les associations d'aide alimentaire. Depuis sa création en 2013, elle a distribué 28 000 tonnes, soit l'équivalent de 56 millions de repas. Elle s'appuie sur un réseau de 10 antennes régionales.

SOLAAL AURA remercie ses membres et partenaires pour leur confiance et leur soutien.

Toutes les informations ici : solaal.org